

Presseinformation

1. März 2024
Seite 1 von 1

PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Isabell Muntermann
Telefon: 06062 79-2050
Fax: 06062 79-2001
isabell.muntermann@gz-odw.de
www.gz-odw.de

Keine Maskenpflicht mehr im GZO Einschränkungen für Patienten und Besucher entfallen

ERBACH. Am Gesundheitszentrum Odenwaldkreis (GZO) entfällt ab 1. März die Maskenpflicht, die Anfang Dezember wegen erhöhten Infektionsaufkommens eingeführt worden war. Ab Freitag gelten für Patientinnen und Patienten sowie Besucherinnen und Besucher des Erbacher Kreiskrankenhauses, des Alten- und Pflegeheims sowie der weiteren Bereiche des GZO keine Einschränkungen mehr.

„Das Infektionsgeschehen hat seit Einführung der Maskenpflicht im Dezember nachgelassen, sodass diese Schutzmaßnahme für unsere Patientinnen und Patienten, Besucherinnen und Besucher, aber auch für unsere Mitarbeitenden aufgehoben werden kann“, so Geschäftsführer Andreas Schwab. „Wir freuen uns, ohne Maske in Richtung Frühling zu blicken und ein weiteres Stück ‚Normalität‘ im GZO zurückzugewinnen.“

Im Umgang mit gesundheitlich gefährdeten Personengruppen sowie bei infektionshygienischer Notwendigkeit werden – wie bereits vor der Pandemie – die bewährten Schutzmaßnahmen fortgeführt.

Unabhängig von einer Maskenpflicht können medizinische Masken auf eigenen Wunsch eigenverantwortlich und situationsangepasst getragen werden. Bei Erkältungssymptomen wird gebeten, möglichst zuhause zu bleiben.

Weitere Informationen:

Gesundheitszentrum Odenwaldkreis GmbH
Büro der Geschäftsleitung
Tel.: 06062 79-2000
info@gz-odw.de
www.gz-odw.de

Herausgeber:

Gesundheitszentrum Odenwaldkreis GmbH | Albert-Schweitzer-Str. 10-20 | 64711 Erbach | info@gz-odw.de | www.gz-odw.de